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FOLDEBEN: Blank forkromet eller pulverlakeret stål eller massiv eg, bøg eller ahorn med klar lak eller sortbejdset eg. Stålbenet leveres med stillesko – stålbenet 
og træbenet kan også fås med skjult hjul. MONTERINGSPLADE: Blank forkromet stål med sort plastring, der beskytter under stabling. TILBEHØR: Transportvogn til 
10 rektangulære eller kvadratiske borde eller transportvogn til runde og halvrunde borde.

// FOLDING LEG: Bright chrome or powder coated steel or solid oak, beech or maple with transparent lacquer or black-stained. The steel leg comes with adjustable feet 
– the steel leg and the wooden leg is also available with hidden castor. MOUNTING PLATE: Bright chrome steel with black rubber ring, protecting during stacking. 
ACCESSORY: Trolley for 10 rectangular or square tables or trolley for circular or semi-circular tables.

/ FALTBEIN: Verchromter oder pulverbeschichteter Stahl oder massive Eiche, Buche oder Ahorn – klar lackiert oder schwarzgebeizt. Das Stahlbein ist mit höhenverstellbarem 
Fuß lieferbar – das Stahlbein und Holzbein auch mit versteckten Rolle. EINBAUPLATTE: Verchromter Stahl mit schwarzem Plastikring zum Schutz beim Stapeln. ZUBEHÖR: 
Transportwagen für 10 rechteckige oder quadratische Tische oder Transportwagen für runde und halbrunde Tische.

FOLDING LEG
MIX / BRUNCH

Mobilitet og fleksibilitet er egenskaber, som ofte bliver efterspurgt i vores produkter. Derfor har vi udviklet foldebenet, 
et enkelt og fleksibelt ben, der kan bruges sammen med vores bordserier Mix og Brunch. Foldebenet monteres enten 
vinkelret eller med 5° hældning, og kan efterfølgende “foldes” op og fikseres under bordpladen i otte forskellige 
positioner. På den måde kan foldebenet anvendes til alle bordformer: runde, ovale, kvadratiske eller firkantede. 
Borde med foldeben er pladsbesparende, nemme at håndtere og kan flyttes og stables på ingen tid – hertil er der 
udviklet to transportvogne. Benet kan vælges uden foldefunktion.

// Mobility and flexibility are features that are often demanded in our products. This is why the folding leg was developed, 
a simple and elegant flexible leg, which can be combined with our table series Mix and Brunch. The folding leg is mounted 
either in a right angle or with a 5° inclination and can subsequently be “folded” up and may automatically be fixed under 
the table top in eight different positions. In this way the folding leg is applicable for all types of tables: circular, oval, 
square or rectangular. Tables with folding legs are space-saving and easy to handle, removable and stackable in no 
time –  two transport carts have been developed for this purpose. This leg may also be delivered without the folding 
mechanism.

/ Mobilität und Flexibilität sind Eigenschaften, die oft in unseren Produkten nachgefragt werden. Deshalb haben wir das 
Faltbein entwickelt – ein einzigartiges und flexibles Bein, das sich mit unseren Tischserien Mix und Brunch kombinieren 
lässt. Die faltbaren Beine werden rechtwinklig oder in 5° Winkel montiert und lassen sich nach Bedarf „zusammenfalten” 
und unter der Tischplatte in acht verschiedenen Positionen befestigen. Dank dieser Entwicklung sind die faltbaren 
Beine für alle runden, ovalen, quadratischen und rechteckigen Tischplatten geeignet. Tische mit faltbaren Beinen 
sind platzsparend und einfach in der Handhabung – Abbauen und Stapeln im Handumdrehen – zu diesem Zweck sind 
zwei Transportwagen entwickelt worden. Das Bein ist auch ohne Faltfunktion lieferbar.
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